
P R O C È S - V E R B A L  

Ecole Jacques-Barclay 

L u n d i ,  l e  23  s e p t e m b r e  2 0 2 4  

 

 Joannie Deragon 
 Claudia Goulet  
 Marilène Lalande 
 Caroline Deneault 
 Serge Létourneau 

 

 Fanny Lamoureux 
 Nathalie Rouleau 
 Dominique Fourestié 

 

 Stéphane Bouthillier 

 

 

 
Ouverture de la rencontre à 18 h 30. 

 

 

Tous les membres sont présents. 

 

Aucune question. 

 

Madame Deragon procède à la lecture de l’ordre du jour de la présente rencontre. 
Monsieur Létourneau propose l’adoption de l’ordre du jour.  

 

Le CÉ procède à la lecture du procès-verbal du 17 juin 2024. 
Madame Deneault propose l’adoption du procès-verbal.  



 

 

 

Page 2 

 

Madame Goulet propose Mme Deragon comme présidente, cette dernière accepte. Madame Deragon propose 
Madame Goulet comme vice-présidente, celle-ci accepte à son tour. Monsieur Létourneau se propose au 
comité de parents. Finalement, Madame Goulet propose Madame Lamoureux comme secrétaire et celle-ci 
accepte également. 

 

M. Bouthillier explique les règles de régie interne. Il prend le temps de faire un survol des points importants et 
mentionne que le lien vers les capsules de formations pour le C.É. Madame Deragon propose l’adoption des 
règles de régies internes. 

 

Les membres du CÉ ont tous signés la déclaration d’intérêts et les autres documents aussi. L’échéancier sera a 
revu au prochain CÉ ainsi que des points seront rediscutés durant l’année. 

 

Rapport annuel sera présenté à l’Assemblée générale des parents par la présidente du CÉ l’an prochain. Par 
rapport au projet éducatif, le personnel de l’école travaillera sur des cibles.  
Madame Goulet se demande si les résultats montrés sont basés sur des objectifs précis. Les enseignantes 
expliquent que les élèves sont en constante évaluation au quotidien et sont également observés au lieu de 
toujours faire des examens. L’orthopédagogie cible les élèves en difficulté selon les besoins au lieu de faire deux 
heures par semaine dans chaque classe comme avant. Monsieur Létourneau propose l’adoption du rapport 
annuel du CÉ 2023-2024. 

 

Les membres proposent le calendrier suivant : 
 

• Lundi, le 23 septembre 2024 

• Lundi, le 21 octobre 2024 

• Lundi, le 18 novembre 2024 

• Lundi, le 20 janvier 2025 

• Lundi, le 24 mars 2025 

• Lundi, le 28 avril 2025 

• Lundi, le 26 mai 2025 

• Lundi, le 16 juin 2024

 
Madame Deragon propose l’adoption du calendrier des rencontres. 
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Les membres font part que le tout a été une réussite et que c’était une super belle rentrée. Les membres sont 
tous satisfaits à l’unanimité. 

 

Monsieur Bouthillier a refait le plan de lutte, il reste simplement à le présenté à l’équipe-école. Il a ajouté 
également des éléments qui se retrouve dans le nouveau code de vie de l’école. Également, une définition de 
l’intimidation est expliquée pour faire la différence avec un conflit : L’intimidation est lorsqu’une situation 
persiste malgré les interventions mises en place par les intervenants. Sept situations de violence ont été 
rapportées l’an passée. L’adoption du plan de lutte se fera au prochain CÉ. 

 

Les enseignants déposent une proposition et Monsieur Bouthillier accepte. Les compétences seront évaluées à 
chaque étape (image global de l’élève), compétences et moments évalués. 

 

• Magic the Gathering (Anglais intensif) 
45$ pour 9 rencontres 
20 élèves (3e à la 6e année) 

Premier arrivé, premier servi ! 

• Cour de dessin 
99$ pour 9 semaines 
2 soirs/semaine 
Primaire seulement et il y aura une session pour les préscolaires après Noël. 

 
Madame Goulet propose l’approbation des 2 activités. 

 

Monsieur Bouthillier fait part que 16 guitares ont été prêtées à long terme de la part de l’école St-Édouard. De 

plus, l’école procèdera à l’achat de flute à bec pour s’équiper tranquillement. 
Madame Lamoureux explique la grille-tarifaire ainsi que le fonctionnement du débarcadère. 
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• Initiation à la planche à neige 
24 octobre 2024 
2$ par enfant 

• Scientifique Électrium 
25$/élève pour le transport 

• Cross-country 
10 octobre 2024 
24 élèves retenus 

• Photo scolaire 
29 octobre 2024 

• Scientifique Prof Dino 

Novembre 2024 

• Madame Sacoche (Littérature) 
24 janvier 2025 

• Initiation au ski alpin 
Très cher à voir 

• Sortie « Neige » à Saint-Constant 
Glissade sur tubes 
Le coût reste à voir 

• Théâtre 
Plusieurs pièces. 
Pour les différents degrés

 
Madame Deragon propose l’approbation des activités éducatives présentées. 

 

Les membres soulignent le souper hot-dog et soirée cinéma en début d’année a été un gros coup de cœur. 

 

Aucun. 

 

Levée de l’assemblée à 20 h 03. 

 

 

 

 

 
 
 

 
 


